



MULAI DILAKUKAN UJICOBA Pedestrian Malioboro Terealisasi 2015

YOGYA (KR) - Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta mulai melakukan uji coba pedestrian Malioboro bersamaan dengan *car free day* di kawasan Titik Nol Kilometer, Minggu (26/1). Uji coba tersebut dilakukan secara bertahap hingga terealisasi secara penuh pada 2015.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti mengungkapkan, selama uji coba pihaknya hanya menerapkan semi pedestrian. Hal ini lantaran masih sebatas dari Ngejaman hingga Gedung Agung atau penggal Jalan Margo Mulyo. "Tiap Minggu pagi hingga pukul 09.00 WIB dulu. Nanti bertahap sembari melihat respons dari masyarakat," ungkapnya.

Selama uji coba digelar, kendaraan bermotor dari Malioboro diarahkan menuju Jalan Rekso-bayan dan Jalan Pabringan. Sehingga penggal Jalan Margo Mulyo bebas dari kendaraan bermotor dan bisa dimanfaatkan secara luas oleh masyarakat.

Sementara Asisten Sekda Bidang Perekonomian dan Pembangunan, Ir Aman Yuriadjaya menambahkan, secara periodik pihaknya akan melakukan evaluasi. Jika respons masyarakat sudah positif, maka uji coba akan diintensifkan.

Bukan lagi setiap minggu sekali, melainkan selama beberapa hari hingga ditutup penuh selama 24 jam.

Upaya uji coba pedestrian Malioboro ini juga mendapat tanggapan positif dari Pemda DIY. Menurut Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral (PUP ESDM) DIY, Rani Sjamsinarsi, pihaknya berterima kasih lantaran Pemkot responsif dalam mewujudkan Malioboro ramah bagi pejalan kaki.

Dari segi infrastruktur, imbuhan Rani, Pemda DIY sudah mulai melakukan penataan. Secara teknis, seluruh *stakeholder* mulai dari Pemkot, Pemda DIY, PT KAI, Kraton hingga pemerintah pusat juga sudah memiliki kesepakatan. "Implementasinya sebenarnya sudah. Tahun 2014 ini perlu kami mulai," terangnya.

Upaya penataan secara komprehensif akan dimulai dari kawasan Alun-alun Utara, Parkir Ngabean hingga penataan parkir Malioboro. Namun demikian, Rani belum bisa memaparkan lebih jauh detail penataan lantaran akan kembali disempurnakan. Penyempurnaan itu akan dilakukan Selasa (28/1) besok oleh Gubernur DIY Sri Sultan HB X. (R-9/Sni)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			
3. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 14 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005